

令和4年7月7日(木)、沖縄県公安委員会定例会において、沖縄県警察から次の事項について報告があり、これを受けて審議等を行いました。

今週のトピック

警察から「令和4年「水難事故防止運動」に伴う看板掲示式について」の報告がありました。

1 質疑等

(1) 令和4年度九州管区内警察柔道・剣道大会の結果について

警務部から「福岡県において九州管区内警察柔道・剣道大会が開催され、当県から柔道女子63kg級の部に出場した選手が優勝した。」旨の報告がありました。

委員から「優勝は皆の励みになる。今後の更なる活躍を期待する。」旨の意見がありました。

(2) 九州管区内における照会センター共助訓練の実施結果について

警務部から「大規模災害の発生により、照会センター機能が停止したと想定し、九州管区内の他県の警察照会センターと照会業務の共助訓練を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「不測の事態に備えた訓練は重要である。これに関連して、県警察のシステム等の不具合が発生した場合、本来なら受けることのできる各種サービスが停止してしまった時の県民に対する情報伝達の在り方等について、幹部の方々は常に想定してもらいたい。」旨の意見がありました。

(3) 令和3年度下半期「安全なまちづくり総合対策」優秀警察署の決定について

生活安全部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「地道な活動や効果的な取組を実施した警察署を表彰する制度は素晴らしい。各署が良いアイデアを出し切磋琢磨することで、地域の安全安心につながっていくと思うので、今後も継続していただきたい。」旨の意見がありました。

(4) 通学路における児童等に対する連続暴行事件被疑者の検挙について

生活安全部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「部門横断的な捜査態勢により被疑者を検挙したことを高く評価する。」旨の意見がありました。

(5) 令和4年「水難事故防止運動」に伴う看板掲示式について

地域部から「7月から10月までの「水難事故防止運動期間」のスタートに伴い、県民や観光客等へ水難事故防止の周知・啓発を図ることを目的に看板掲示式を行った。」旨の報告がありました。

公安委員から「今年は水難事故が例年より増加していると感じる。マリノレジャー利用者の安全を守るため、業者への指導や立入り等を行い、水難事故防止に努めていただきたい

い。」旨の意見がありました。

(6) 那覇市内における監禁事件被疑者の検挙について

刑事部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「迅速、適切な対応により事件を早期解決したことを評価する。今後、被害者に対する各種支援に配慮してもらいたい。」旨の意見がありました。

(7) 宜野湾市内における殺人未遂事件被疑者の検挙について

刑事部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「迅速な対応により被疑者を発見検挙したことを評価する。」旨の意見がありました。

(8) 死亡ひき逃げ事件被疑者の検挙について

交通部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「粘り強い、地道な捜査により、被疑者を検挙したことは見事である。」の意見がありました。

(9) 令和4年沖縄全戦没者追悼式に伴う警護警備の実施結果等について

警備部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「要人等の安全を守り、大過なく警護警備を終了したことを評価する。」旨の意見がありました。

## 2 本部長総括

本部長から「これからの夏本番に向け、海水浴客やマリンスポーツ利用者が増加することが予想される。関係機関と連携し、水難事故防止に取り組んでまいりたい。」旨の総括がありました。

## 3 決裁・報告等(13件)

警備部

- ・ 警備情勢について

運転免許試験課

- ・ 自動車教習所への対応について

監察課

- ・ 監察関係報告

警務課

- ・ 女性活躍推進法に基づく取組状況の公表について

広報相談課

- ・ 保有個人情報不開示決定への審査請求に対する裁決について

外事課

- ・ 警察職員の援助要求について

総務課

- 法定外苦情の受理について
- 警察署協議会委員の解嘱について
- 公安委員会定例会会議録の作成について(2件)
- 公安委員会定例会会議録のホームページ掲載について(2件)
- 公安委員会活動状況のホームページ掲載について

4 決定・裁定(1件)

運転免許管理課

- 自動車運転免許の行政処分について